



El Ayuntamiento de Adra ha renovado en los últimos días una treintena de bancos en el Paseo Marítimo de San Nicolás. La incorporación de nuevo mobiliario forma parte de una de las líneas de trabajo que el equipo de Gobierno mantiene a lo largo de todo el año y ahora ha intensificado en el entorno de la playa de San Nicolás.

La actuación se ha llevado a cabo a través del Área de Servicios Municipales y los principales objetivos son avanzar en la mejora de servicios a los ciudadanos, fomentar el uso de los espacios públicos de la ciudad y potenciar la estética de la costa como atractivo turístico.

Entre las características de los bancos, cabe destacar que están fabricados con material reciclado y por tanto responden a uno de los compromisos del Ayuntamiento como es el respeto al medioambiente. Además, son más ergonómicos que los anteriores y cuentan con más altura, lo que ofrece más comodidad para los usuarios que habitualmente los utilizan y también para los visitantes, sobre todo en la época estival.

Adra, 30 de julio de 2020